
PRÉSENCES:
Déléguée  à  la
coordination

Claudia  Isabel
Cachay-Osorio

Déléguée à l'information Maxime
Laliberté

Déléguée  aux  affaires
internes

Florence
Brosseau

Déléguée  à  l'animation
culturelle

Maude-
Andrée
Meloche

Déléguée  aux  affaires
externes

Rafik Bentabbel Délégué à la mobilisation Raphaël 
Longpré-
Giguère

Déléguée à la pédagogie Krystel-Gail
Smith

Déléguée à la trésorerie Sandrine
Dobson

Déléguée a la formation
continue

Vacant

Adjoint-e-s : Maude Paquin, Alexandre Thomas-Bégin, Émilie Gagné
Observateurs/observatrices  : Dominique  Boisvert,  Hugo  Séguin-Bourgeois,  Camille
Gagné, Frédérick Maranda-Bouchard

0. Procédures d'ouverture
0.1 Ouverture à 18h30

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à l'unanimité

0.2 Praesidium
0.2.1 Que Claudia Isabel Cachay-Osorio et Dominique Boisvert soient respectivement 
animatrice et secrétaire d'assemblée.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

0.3 Lecture et adoption de l'ordre du jour
Que l'on adopte l'ordre du jour suivant     :

0. Procédures d'ouverture

0.1 Ouverture
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0.2 Praesidium

0.3 Lecture et adoption de l'ordre du jour

0.4 Lecture et adoption des procès-verbaux

1. Coordination

1.1 Suivi des mandats

1.2 Assemblée Générale

1.3 Événement de transition

1.4 Employé-e-s

1.4.1 Gestion de réseau informatique

1.4.2 Permanence administrative

1.4.3 Permanence socio-politique

1.4.4 Comité employeur

2. Animation culturelle

2.1 Soirée bières et débats

2.2 Activités culturelles à venir

3. Information

3.1 SOGÉÉcommuniqué

3.2 Trait d'Union

3.3 Agenda 2015-2016

4. Pédagogie

4.1 Plaintes pédagogiques

4.2 Comités de la Commission des études

5.Trésorerie

5.1 Rendez-vous à la caisse

6. Affaires internes

6.1 Comité de liaison

6.2 Syndicat des professeur-e-s (SPPCM)

7. Formation continue

8. Mobilisation

8.1 Comité de mobilisation

8.2 Camp de formation
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9. Affaires externes

10. Procédures de clôture

10.1 Varia

10.2 Levée

Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Krystel-Gail Smith

Amendement :
Que l'on mette les points «     1.2 Assemblée générale     » et «     1.4.4 Comité employeur     » après «     9. 
Affaires externes     ».

Proposé par Sandrine Dobson
Appuyé par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Adopté à l'unanimité

Retour sur la principale amendée :
0.3.1 Que l'on adopte l'ordre du jour suivant     :

0. Procédures d'ouverture

0.1 Ouverture

0.2 Praesidium

0.3 Lecture et adoption de l'ordre du jour

0.4 Lecture et adoption des procès-verbaux

1. Coordination

1.1 Suivi des mandats

1.3 Événement de transition

1.4 Employé-e-s

1.4.1 Gestion de réseau informatique

1.4.2 Permanence administrative

1.4.3 Permanence socio-politique

2. Animation culturelle

2.1 Soirée bières et débats

2.2 Activités culturelles à venir

3. Information

3.1 SOGÉÉcommuniqué

3.2 Trait d'Union
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3.3 Agenda 2015-2016

4. Pédagogie

4.1 Plaintes pédagogiques

4.2 Comités de la Commission des études

5.Trésorerie

5.1 Rendez-vous à la caisse

6. Affaires internes

6.1 Comité de liaison

6.2 Syndicat des professeur-e-s (SPPCM)

7. Formation continue

8. Mobilisation

8.1 Comité de mobilisation

8.2 Camp de formation

9. Affaires externes

9.1 Comité ad hoc pré-congrès

9.2 Conseil régional de l'ASSÉ à Montréal

9.3 Activités externes à venir

1. Coordination

1.2 Assemblée Générale

1.4.4 Comité employeur

10. Procédures de clôture

10.1 Varia

10.2 Levée

0.4 Lecture et adoption des procès-verbaux
0.4.1 Que l'on adopte le procès-verbal du 29 septembre 2014.

Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

1. Coordination
1.1 Suivi des mandats
1.3 Événement de transition

Que l'événement de transition ait lieu le samedi 18 octobre 2014 de 14h à 18h au E-2204.
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Proposée par Krystel-Gail Smith
Appuyée par Maude-Andrée Meloche

Proposition dilatoire :
Que l'on retire la proposition.

Proposée par Krystel-Gail Smith
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à l'unanimité
La proposition est retirée

1.4 Employé-e-s
1.4.1 Gestion de réseau informatique

1.4.1.1 Que les mandats de Louis-Philippe pour la semaine soient     :
- Support informatique

- Préparer les nouveaux informatique

- Régler le problème de spam

Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

1.4.2 Permanence administrative
1.4.2.1 Que Dominique Boisvert fasse un retour sur ses mandats de la dernière semaine.

Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Adoptée à l'unanimité

1.4.2.2 Que les mandats de Dominique pour la semaine     :
- Mise en page des procès-verbaux

- Comptabilité

- Produire un procédurier sur les violences sexuelles

Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Rafik Bentabbel
Adoptée à l'unanimité

1.4.3 Permanence socio-politique
1.4.3.1 Qu'Hugo Séguin-Bourgeois fasse un retour sur ses mandats de la semaine passée.

Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Maude-André Meloche
Adoptée à l'unanimité

1.4.3.2 Que les mandats d'Hugo pour la semaine soient     :
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- Travailler sur le bilan GGI à Maisonneuve et ABC de la GGI au local

- Aider à rédiger le SOGÉÉcommuniqué

Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

2. Animation culturelle
2.1 Bières et débats

2.1.1 Que l'on annule la soirée bières et débats du 7 octobre 2014.

Proposée par Maude Paquin
Appuyée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Adoptée à l'unanimité

2.1.2 Que les exécutantes à l'animation culturelle organisent une soirée bières et débats le mardi
28 octobre 2014 à 18h30.

Proposée par Maude Paquin
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

2.1.3 Que la soirée bières et débats du 28 octobre 2014 ait pour thématique «     Le réseau libre     »

Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

2.1.4 Que Maxime Laliberté diffuse la soirée bières et débats du 28 octobre sur le site internet, 
facebook et twitter.

Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Raphaël Longpré-Giguère
Adoptée à l'unanimité

2.2 Activités culturelles à venir
Que l'on tienne des concerts SOGÉÉCOM une fois par mois.

Proposée par Maude Paquin
Appuyée par Raphaël Longpré-Giguère

Amendement : 
Changer «     des concerts     » pour «     un concert d'essai     » et changer «     une fois par mois     » par «à la 
mi-novembre     ».

Proposé par Maude Paquin
Appuyé par Maude-Andrée Meloche

Proposition dilatoire :
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Question préalable.

Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Rafik Bentabbel
Adoptée à l'unanimité

Sur l'amendement :
Adopté à l'unanimité

Retour sur la principale amendée :
Que l'on tienne un concert d'essai SOGÉÉCOM à la mi-novembre.

Pour : 5 Contre : 1 Absention : 1
Adoptée à majorité

Proposition dilatoire :
Que l'on passe au point 1.2 Assemblée générale

Proposée par Rafik Bentabbel
Appuyée par Florence Brosseau
Adoptée à l'unanimité

1.2 Assemblée générale
Proposition privilégiée :

Que l'on tienne une plénière de 15 minutes sur la possibilité d'une AG spéciale de grève pour le 
31 octobre 2014.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Rafik Bentabbel
Adoptée à l'unanimité

Début de la plénière à 20h07
Que l'on rallonge la plénière de 10 minutes

Proposée par Raphaël Longpré-Giguère
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Pour:1 Contre:3 Abstention:4
Battue à majorité

Fin de la plénière à 20h22

Que Claudia Isabel Cachay-Osorio réserve le matériel audio-visuel pour l'AG du 21 octobre 
2014.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

Que Dominique Boisvert réserve le Vivoir pour l'AG du 21 octobre 2014
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Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Krystel-Gail Smith

Amendement :
Que l'on change «     le Vivoir     » pour «     un local de philo dans le B     ».

Proposé par Raphaël Longpré-Giguère
Appuyé par Sandrine Dobson
Pour:0 Contre:7 Abstention:1
Battu à majorité

Retour sur la principale :
Que Dominique Boisvert réserve le Vivoir pour l'AG du 21 octobre 2014

Amendement :
Changer «     réserve le Vivoir     » pour «     et Florence Brosseau trouvent et réservent un local     ».

Proposé par Sandrine Dobson
Appuyé par Rafik Bentabbel
Adopté à l'unanimité

Retour sur la principale amendée :
Que Dominique Boisvert et Florence Brosseau trouvent et réservent un local pour l'AG du 21 
octobre 2014.

Adoptée à l'unanimité

Que Maxime Laliberté diffuse l'AG du 21 octobre sur le site internet, facebook et twitter.
Proposée par Krystel-Gail Smith
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

Que Maxime Laliberté conçoive une affiche pour l'AG du 21 octobre avant lundi 13 octobre.

Proposée par Rafik Bentabbel
Appuyée par Krystel-Gail Smith

Amendement :
Que l'on change «     avant lundi 13 octobre     » pour «     dès qu'il le pourra     »

Proposé par Krystel-Gail Smith
Appuyé par Maude-Andrée Meloche
Adopté à l'unanimité

Retour sur la principale amendée :
Que Maxime Laliberté conçoive une affiche pour l'AG du 21 octobre dès qu'il le pourra.

Adoptée à l'unanimité
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Que Maxime Laliberté conçoive un tract pour l'AG du 21 octobre 2014.

Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

Que Rafik Bentabbel trouve un praesidium pour l'AG du 21 octobre 2014.
Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Florence Brosseau
Adoptée à l'unanimité

Proposition privilégiée :
Que l'on prenne une pause de 7 minutes.

Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Raphaël Longpré-Giguère
Adoptée à l'unanimité

Début de la pause à 20h46
Fin de la pause à 21h03

Proposition privilégiée :
Que l'on fasse une plénière de 10 minutes sur la possibilité d'une Assemblée Générale Spéciale 
de grève pour le 31 octobre 2014.

Proposée par Krystel-Gail Smith
Appuyée par Florence Brosseau
Adoptée à l'unanimité

Début de la plénière à 21h05
Fin de la plénière à 21h15

Que l'on mandate Raphaël de mener une campagne de mobilisation vers la participation à la 
grève le 31 octobre

Proposée par Rafik Bentabbel
Appuyée par Raphaël Longpré-Giguère

Amendement : 
Remplacer «     Raphaël     » par «     le comité mobilisation     ».

Proposé par Raphaël Longpré-Giguère
Appuyé par Sandrine Dobson
Adopté à l'unanimité

Retour sur la principale amendée :
Que l'on mandate le comité mobilisation de mener une campagne de mobilisation vers la 
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participation à la grève le 31 octobre

Amendement :
Remplacer «     mandate le     » par «     propose au     » et remplacer «     grève     » par «     manifestation     »

Proposé par Raphaël Longpré-Giguère
Appuyé par Maxime Laliberté

Proposition dilatoire :
Question préalable.

Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Sandrine Dobson
Pour:4 Contre:3 
Adoptée à majorité
N.B.: La question préalable doit normalement être adoptée aux 2/3, l'erreur est cependant consignée
telle quelle au présent procès-verbal.

Sur l'amendement :
Pour:4 Contre:0 Abstention:3
Adopté à majorité

Retour sur la principale amendée :
Que l'on propose au comité de mobilisation de mener une campagne de mobilisation vers la 
participation à la manifestation le 31 octobre

Pour:0 Contre:6 Abstention:1
Battue à majorité

3. Information
3.1 SOGÉÉcommuniqué

Que le prochain SOGÉÉcommuniqué comprenne les articles suivants     : le comité de 
mobilisation, la crise des locaux et les enjeux nationaux actuels.

Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à l'unanimité

Que Maxime Laliberté fasse la mise en page du SOGÉÉcommuniqué.

Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Maude-André Meloche
Adoptée à l'unanimité

3.2 Trait d'union
Que Maxime Laliberté rédige un compte rendu de la SOGÉÉCOM pour chaque parution du 
TDU.
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Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Rafik Bentabbel
Adoptée à l'unanimité

3.3 Agenda 2015-2016
Que Maxime Laliberté et Rafik Bentabbel contactent d'autres association étudiantes collégiales 
au sujet d'un projet d'agenda étudiant collégial.

Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Maxime Laliberté
Pour:1 Contre:4 Abstention:1
Battue à majorité

4. Pédagogie
4.1 Plaintes pédagogiques
4.2 Comités de la commission des études

5. Trésorerie
5.1 Rendez-vous a la caisse

6. Affaires internes
6.1 Comité de liaison

Que Florence contacte les journalistes du TDU afin de les inviter au prochain comité de liaison.
Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Rafik Bentabbel

Amendement : 
Rajouter après «     liaison     »     : «     portant sur l'entente asso-collège     ».

Proposé par Florence Brosseau
Appuyé par Maxime Laliberté
Adopté à l'unanimité

Retour sur la principale amendée :
Que Florence contacte les journalistes du TDU afin de les inviter au prochain comité de liaison 
portant sur l'entente asso-collège

Adoptée à l'unanimité

6.2 Syndicat des professeur-e-s (SPPCM)
Dans le cas d'un échec de la tenue d'une intersyndicale, que Florence Brosseau se charge de 
rencontrer individuellement chacun des syndicats.

Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Rafik Bentabbel
Adoptée à l'unanimité
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7. Formation continue

8.Mobilisation
8.1 Comité de mobilisation
8.2 Camp de formation

9. Affaires externes
9.1 Comité ad hoc pré-congrès

Que Rafik Bentabbel convoque un Comité Ad Hoc pré Congrès d'ici le 17 octobre.
Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

9.2 CRAM
Que Rafik fasse un retour sur le CRAM.

Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Florence Brosseau
Adoptée à l'unanimité

9.3 Activités externes à venir
Que Rafik Bentabbel et les volontaires se présentent à l'Assemblée du 8 octobre 2014.

Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

1. Coordination
1.4.4 Comité employeur

Que Krystel-Gail Smith soit élue sur le Comité employeur.

Proposée par Krystel-Gail Smith
Appuyée par Sandrine Dobson

Le quorum est perdu à 23h40
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